
Réunion Comité Directeur 

Mardi 7 Janvier 2025 

 

 

 

Début de la réunion : 20h15 

 

Présents : CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT Patricia, CORNILLOT-

CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, MANDARD Kilian, PACQUETEAU Océane, QUERO 

Olivier, QUERO Stéphanie 

 

Invité(e)s : PINIER McKinley 

 

Excusé(e)s : CARATY Marie-Hélène 

 

Absent(e)s : BODARD Robin, OUEDRAOGO Clémence 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la réunion du 11/12/24 

2. Point sur les licences 

3. Compétitions départementales 2025 

4. Caravane sportive 

5. Foire de Tours 

6. Récompenses fédérales 

7. Questions diverses 

 

   

1. Validation du PV de la réunion du 11/12/24 

PV de la réunion du 11 décembre validé.  

 

2. Point sur les licences 

 

2046 licences à ce jour. 

Il en reste 65 à régler en plus. 

6 sont en cours de décompte. 

Le CDOS demande quelles sont les raisons pour lesquelles les clubs peuvent refuser des inscriptions. Par manque 

de créneaux, d’infrastructures, d’entraineurs, de bénévoles (encadrement en général).  

 

3. Compétitions départementales 2025 

 

18 et 19 janvier à Avoine : Olivier a envoyé un prévisionnel. Les engagements doivent être faits avant le 11 

janvier. Céline a fait le prévisionnel des juges.  

1er et 2 février à Joué : Nous ne pouvons pas faire cette compétition sur une journée puisque ce n’est pas possible 

de commencer le samedi matin. 

8 mars à Joué : ensembles et coupe formation en GR 

Récompenses pour la coupe départementale : y réfléchir et donner des idées à Luc (pin’s, gourdes, sacs…) 

 

 

4. Caravane sportive 

 

3 lieux retenus : 



- Montbazon 8 et 9 juillet 

- Cormery 10 et 11 juillet  

- Nouzilly 21 et 22 juillet 

 

 

 

5. Foire de Tours : du 1er au 11 mai 2025 

Le stand est gratuit.  

Nous allons nous positionner sur le jeudi 8 et le vendredi 9 mai. 

Nous allons demander 100 m2 

 

6. Récompenses fédérales avant le 14/02/25 

Si des personnes ont plus de 15 ans de licence et qu’un club souhaite les récompenser, il faut en informer Luc qui 

fera remonter la demande au comité régional. 

 

7. Questions diverses 

Ce sera à notre tour d’organiser la prochaine AG régionale en octobre 2025. Nous n’avons pas encore la date 

exacte. La Maison des Sports n’étant pas disponible le dimanche, il faudra trouver un autre lieu. Luc pourra tout 

de même faire une demande pour un événement exceptionnel. Il faut compter sur une centaine de personnes 

présentes.  

 

Prochaine réunion le mardi 25 février à 20h.  

Fin de la réunion : 21h 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

                          


